
 

 

Hola Banxico 

 

 No hagan esas medidas, den libertades a que la gente pueda tener las criptos a manera libre y 

no limitarnos, además  

 al limitarnos limitan la inovación tecnológica. 

  

 Existen gente muy profesional en el mundo cripto además los Exchanger ya están en el mercado 

desde hace años y ellos 

 están en la mejor dispocición de apoyarles. 


